



令和6年10月1日 立川市立第三小学校 校 長 田 村 聡

明日から日光移動教室です

今日から10月、今年度も折り返しを過ぎました。後半戦に突入です。

そして、6年生が明日、日光移動教室に出発します。台風の影響もなさそうで、計画通りに 実施できるようでうれしいです。

何度も言うようですが、「安心して下さい、晴れますから。」です。









明日からの移動教室のための、最後の説明と確認をサクッとしています。明日朝の集合時刻は、いつもの登校時刻よりだいぶ早くなっていますので、くれぐれも遅れることのないようにして ください。

6年生の各学級の朝の様子です。上から1組、2組、下が3組で、すでに音楽室に向けて出 発していました。

毎年恒例となっている、1年生からのお天気お守り、テルテル坊主をもらいました。これを 身に付けて出発すれば、ますますお天気パワー全開です。(昼間はまだまだ気温が高いような ので、曇り空でいいのですが)





八ヶ岳自然教室の際に、現地からホームページに上げられなかったのですが、今回はどうで しょうか。心配です。









1年生からのお守りです。お天気も道中もご無事でと。今日の給食の献立は、直接掲載してみます。練習してみますから。